

Pilule sans ordonnance : une mauvaise idée pour les gynécologues



Paris, le mercredi 10 mai 2017 - Il y a quelques semaines, un appel soutenu par des pharmaciens, des professionnels de santé et des représentants du Planning familial défendait l'arrivée en France d'une pilule contraceptive sans ordonnance. Les partisans d'une telle option soulignaient que cette mesure contribuerait à améliorer l'accès des femmes à la contraception. La Fédération nationale des collègues de gynécologie médicale (FNCGM) ne partage cependant pas cette position.

Dans un avis publié en fin de semaine dernière, elle rappelle qu'« *une pilule, qu'elle soit progestative ou non, est un médicament (...) Choisir une pilule adaptée ne se fait pas sur les conseils d'une maman, d'une copine ou d'un pharmacien en quelques minutes* ». Ne cachant pas son inquiétude et son irritation, elle ajoute encore : « *il est impensable qu'une jeune femme puisse exposer toutes ses interrogations au sujet des effets indésirables, ou encore de la sexualité, derrière le comptoir d'une pharmacie* ». La FNCGM estime par ailleurs que l'argument concernant l'accès à la contraception a ses limites, notamment parce qu'une nouvelle consultation n'est pas nécessaire pour obtenir un renouvellement, grâce à la possibilité offerte aux pharmaciens d'y procéder.

M.P.

Copyright © <http://www.jim.fr>

SUR UN THÈME PROCHE

Exclusif : une majorité de professionnels pour prescrire la veille la pilule du lendemain

Faut-il vraiment libérer la pilule ?

Le Collectif des pharmaciens réclame une pilule contraceptive sans ordonnance